

# El Ayuntamiento desarrolla un nuevo Plan de Obras Menores

Los vecinos de Guadalajara podrán informar de las deficiencias que observen en la vía pública llamando al teléfono gratuito 900 100 656



Las primeras obras ya han comenzado en la plaza de La Paz./J. Ropero

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través de las concejalías de Infraestructuras y Servicios Municipales, está impulsando un nuevo plan para llevar a cabo obras de reparación, conservación y reforma de los pavimentos y aceras de las calles de la ciudad, actuando tanto por iniciativa municipal como a demanda vecinal.

El Consistorio tiene previsto destinar a estas obras menores, pero vitales para mejorar la calidad de vida de los vecinos, un total de 432.000 euros en 2014. A lo largo del presente año, esto supone una garantía para poder ofrecer una respuesta ágil y eficiente a las demandas de los vecinos.

Los vecinos que deseen comunicar al Ayuntamiento cualquier incidencia en un vial o informar del deterioro de un pavimento o de mobiliario urbano pueden dirigirse a la UTE Pavimentos de Guadalajara a través del teléfono gratuito 900 100 656.



El entorno de la calle Cifuentes pronto será remodelado./E. Bonilla



A través de este plan se han recuperado otros muchos espacios./J.R.

## Primeras actuaciones

La primera de las actuaciones incluidas en el Plan de Obras Menores está teniendo lugar en la Plaza de la Paz, así como en las calles Roncesvalles y Pablo Neruda del barrio de Escritores. Este proyecto incluye la renovación de los tramos de acera que se encuentran en mal estado, el arreglo de distintas zonas de la plaza y de las calles aledañas de Roncesvalles y Pablo Neruda, así como la mejora del pavimento de estos espacios. El presupuesto es de 60.000 euros y estará listo en dos meses.

Además de estas obras, ya se están perfilando otras actuaciones en diversos puntos de la ciudad. Se solará el paso situado entre la calle Cifuentes y Medrano de Miguel y también habrá mejoras en la Colonia Sanz Vázquez.